

Croix de la Perrière

Camoël

Soubassement en maçonnerie de moellons, niche taillée dans une pierre calcaire (tuffeau). Socle monolithe à pans avec une plaque commémorative en granit poli scellée en façade, inscription gravée:

il n'y a pas de plus grand amour
que de donner sa vie pour ceux qu'on aime
EN MEMOIRE DE PAUL BRUNEL
RECTEUR DE CAMOUEL ET FEREL
24 JUIN 2000
Croix en fonte, avec le Christ.



Situation

Au croisement de routes, Isolé en campagne, Accès facile, Très visible, Monument déplacé
Giratoire de la Perrière
56130 Camoël

Etat sanitaire

Bon

Orientation

Est

Matériaux

Granit
fonte

Histoire

La croix en fonte à remplacée une croix en granit. Le monument a été déplacé suite aux travaux de voirie, la plaque gravée a été placée en commémoration de l'accident mortel du recteur P.Brunel à ce carrefour en l'an 2000.

Commentaires, infos, contact ...

Recensement effectué en lien avec le travail de l'association Projet + et tout particulièrement de Edith Degroot, de Laurence Bernot, de Roger Peoc'h et de Pierre Catta, autour des croix et calvaires du doyenné de la Roche-Bernard. (voir dans ; bibliographie, l'ouvrage; Croix & rencontres)